
6 Pièces

199 m²

Réf. 7123

2 625 000 €

St-Martin-de-Belleville
Maison à vendre (73440)
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Ce  chalet  familial  de  quatre  chambres  -  bien  rare  à

Saint-Martin-de-Belleville  -  bénéficie  d'un emplacement  idéal  au  coeur

du village et offre une vue imprenable sur la vallée des Encombres. Dès

l'entrée,  vous  serez  séduit  par  des  pièces  lumineuses  aux  grands

volumes,  une  ambiance  chaleureuse  et  conviviale,  parfaitement

adaptée  à  la  vie  familiale.  Le  grand  espace  de  vie  comprend  un  coin

lecture  cosy,  une  cuisine  entièrement  équipée  ouverte  sur  le  séjour  et

un  salon  lumineux  où  il  fait  bon  se  détendre.  Profitez  d'une  grande

terrasse en angle et d'un jardin, parfaits pour des moments en plein ...

This four-bedroom family chalet - a rare find in saint-martin-de-belleville - enjoys an

ideal  location  in  the  heart  of  the  village  and  offers  breathtaking  views  of  the

encombres valley. From the moment you enter, you'll  be captivated by the bright,

spacious  rooms  and  the  warm,  welcoming  atmosphere,  perfectly  suited  to  family

life.  The  large  living  area  includes  a  cozy  reading  nook,  a  fully  equipped  kitchen

opening onto the living room, and a bright lounge where you can truly relax. Enjoy a

large corner terrace and garden, perfect for spending time outdoors with family and

friends. Designed ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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